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REQUERIMENTO Nº 229/2022

Requer informações sobre o complexo de 
piscinas da Ferroviária

Considerando que o Complexo de Piscinas da Ferroviária está recebendo obras 
para melhor atender a população desde dezembro de 2019;

Considerando que, em setembro de 2021, o Secretário de Obras e Serviços 
Públicos informou que a reforma do complexo de piscinas, bem como da quadra de areia e da 
quadra de tênis, já possuem projetos definidos que estavam em fase de orçamento e que 
foram terceirizados com o intuito de agilizar o processo; 

Considerando ainda que mais de 300 pessoas, entre crianças e idosos, utilizam 
o espaço para realização de atividades e tratamentos de saúde, 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Como está o andamento da reforma? Existe previsão para a conclusão da 
obra?

2 - Onde estão acontecendo as atividades ministradas nas piscinas?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 4 de março de 2022.

RAFAEL DE ANGELI
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